

DAFTAR PUSTAKA

- [1] R. Wahdiniwaty, D. A. W. Sya'roni, and E. B. Setiawan, "Model Potensi Industri Kreatif Skala Usaha Mikro Kecil Dan Menengah Berbasis Sistem Informasi Geografis Di Kabupaten Bandung Barat Dalam Upaya Meningkatkan Pendapatan," *Jurnal Manajemen Pemasaran*, vol. 13, no. 2, pp. 54–60, Sep. 2019, doi: 10.9744/pemasaran.13.2.54-60.
- [2] Y. Handoko, "Developing IT Master Plan for Smart City in Indonesia," *IOP Conf. Series: Materials Science and Engineering*, Vol. 407, pp. 1-30, 2018.
- [3] R. Fahrudin and I. D. Sumitra, "Sistem Peramalan Kebutuhan Hidup Layak Minimum (Kapita/Bulan) Kota Bandung," *Jurnal Sistem Informasi Bisnis*, vol. 9, no. 2, p. 192, Nov. 2019, doi: 10.21456/vol9iss2pp192-203.
- [4] W. B. Alfajri, A. P. Widodo, and K. Adi, "Penerapan Tata Kelola Teknologi Informasi pada Instansi: Systematic Literature Review," *Jurnal Nasional Teknologi Dan Sistem Informasi*, vol. 7, no. 3, pp. 191–198, Jan. 2022, doi: 10.25077/teknosi.v7i3.2021.191-198.
- [5] Indonesia, Kejaksaan Republik Indonesia. (2021). *Peraturan Kejaksaan Republik Indonesia Nomor 1 Tahun 2021 tentang Perubahan Kedua atas Peraturan Jaksa Agung Nomor PER-006/A/JA/07/2017 tentang Organisasi dan Tata Kerja Kejaksaan Republik Indonesia*. Accessed: Jan. 13, 2024. [Online]. Available: <https://jdih.kejaksaan.go.id/produk-hukum/detail?id=4262>
- [6] Indonesia, Pemerintah Indonesia. (2021). *Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 11 Tahun 2021 tentang Perubahan atas Undang-Undang Nomor 16 Tahun 2004 tentang Kejaksaan Republik Indonesia*. Accessed: Jan. 13, 2024. [Online]. Available: <https://jdih.kejaksaan.go.id/produk-hukum/detail?id=4399>
- [9] K. Khairunnisah, "Perencanaan Strategis TI dalam Pengembangan SI Pelayanan Publik (Studi Kasus: Kejati Sumsel)," *JATISI (Jurnal Teknik Informatika Dan Sistem Informasi)*, vol. 8, no. 4, pp. 2277–2290, Dec. 2021, doi: 10.35957/jatisi.v8i4.938.
- [10] A. W. Doni, "Evaluasi SDM Sistem Informasi Akademik Poltekkes Kemenkes Padang menggunakan framework COBIT 5," *Jurnal RESTI (Rekayasa Sistem Dan Teknologi Informasi)*, vol. 1, no. 2, pp. 146–152, Oct. 2017, doi: 10.29207/resti.v1i2.62.
- [11] T. Rahayu, N. Matondang, and B. Hananto, "Audit Sistem Informasi Akademik Menggunakan Metode COBIT 5," *Jurnal Teknologi Informasi dan Pendidikan*, vol. 13, no. 1, Mar. 2020, doi: 10.24036/tip.v13i1.

- [12] R.B. Savira, and W. S. Sari, "Analisis IT Governance dengan Domain MEA01 Dalam Pelaksanaan E-Health Menggunakan Kerangka Kerja COBIT 5 pada Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Tengah," *Techno. Com*, vol 15, no. 1, pp. 48-57, Feb. 2016, <https://doi.org/10.33633/tc.v15i1.1081>
- [13] A. K. Darmawan and A. Dwiharto, "Pengukuran Capability Level kualitas layanan E-Government Kabupaten Pamekasan menggunakan framework COBIT 5.0," *INTENSIF (Jurnal Ilmiah Penelitian Dan Penerapan Teknologi Sistem Informasi)*, vol. 3, no. 2, p. 93, Apr. 2019, doi: 10.29407/intensif.v3i2.12659.
- [14] H. T. Suratnu, "Evaluasi Pemanfaatan Teknologi Informasi di Desa Tarinsing Menggunakan Metode COBIT 5.0," *JATISI (Jurnal Teknik Informatika dan Sistem Informasi)*, vol. 8, no. 2, pp. 438–449, Jun. 2021, doi: 10.35957/jatisi.v8i2.909.
- [15] E. J. Simbolon, H. P. Chernovita, and M. N. N. Sitokdana, "Analisis Tata kelola Aplikasi Presensi Karyawan (COBIT 4.1 Domain Monitoring and Evaluate)," *JATISI (Jurnal Teknik Informatika dan Sistem Informasi)*, vol. 8, no. 2, pp. 896–907, Jun. 2021, doi: 10.35957/jatisi.v8i2.902.
- [16] M. Firmadita and W. S. Sari, (2016). "Pengawasan, Evaluasi, dan Penilaian Sistem Pengendalian Internal terkait Billing System pada RSUD Ungaran berdasarkan Kerangka Kerja COBIT 5 (MEA02)," *Techno. Com*, vol. 15, no. 3, pp. 252-257, Aug. 2016, doi: 10.33633/tc.v15i3.1244.
- [17] L. Fahreni, E. S. Negara, and Y. N. Kunang, "Tata Kelola terhadap Layanan IT di Kejaksaan Tinggi Kep. Babel berdasarkan Perspektif Internal pada COBIT 5," *Jurnal Ilmiah Informatika Global*, vol. 11, no. 2, Dec. 2020, doi: 10.36982/jiig.v11i2.1219.
- [18] A. P. Rabhani et al., "Audit Sistem Informasi Absensi pada Kejaksaan Negeri Kota Bandung Menggunakan Framework COBIT 5," *Jurnal Sisfokom (Sistem Informasi Dan Komputer)*, vol. 9, no. 2, pp. 275–280, Aug. 2020, doi: 10.32736/sisfokom.v9i2.890.
- [19] P. Weill and J. W. Ross, "IT governance on one page," *SSRN Electronic Journal*, Jan. 2004, doi: 10.2139/ssrn.664612.
- [20] A. Calder and S. Watkins, *IT Governance – An international guide to data security and ISO 27001/ISO 27002, Eighth edition*. IT Governance Ltd, 2024.
- [21] R. R. Moeller, *Sarbanes-Oxley Internal Controls: Effective Auditing with AS5, CobiT, and ITIL*. John Wiley & Sons, 2008.
- [23] P. Jayadi, P. Sarwono, and M. D. Nanda, "Pengukuran Kinerja Teknologi Informasi di Indonesia dalam General Control: Literature Review," *Jurnal Informatika Merdeka Pasuruan (JIMP)*, vol. 7, no. 1, pp. 6-13,

2022, doi:10.37438/jimp.v7i1.394

- [24] R. Oktafiani, M. A. Nurrizki, S. Suhirman, and S. Sutarman, “Penerapan Audit Sistem Informasi pada Instansi Pemerintah dengan Framework COBIT: Literatur Review,” *Jurnal Aplikasi Teknologi Informasi dan Manajemen (JATIM)*, vol. 4, no. 1, pp. 27–36, Apr. 2023, doi: 10.31102/jatim.v4i1.1887.
- [25] A. Al-Rasyid, I. Atastina, and B. Subagjo, “Analisis Audit Sistem Informasi Berbasis COBIT 5 Pada Domain Deliver, Service, and Support (DSS)(Studi Kasus: SIM-BL di Unit CDC PT Telkom Pusat. Tbk),” *eProceedings of Engineering*, vol. 2, no. 2, pp. 6110-6123, Aug. 2015.
- [26] Z. D. K. W. Arba’ah, E. Utami, and A. H. Muhammad, “Information & Technology Audit Of E-Government Using COBIT a Literature Review,” *JIKO (Jurnal Informatika Dan Komputer)*, vol. 6, no. 1, pp. 21–27, Apr. 2023, doi: 10.33387/jiko.v6i1.5606.
- [27] Indonesia, Pemerintah Indonesia. (2018). Peraturan Presiden Republik Indonesia Nomor 95 Tahun 2018 tentang Sistem Pemerintahan Berbasis Elektronik. Accessed: Feb. 15, 2024. [Online]. Available: <https://jdih.bappenas.go.id/peraturan/detailperaturan/155/peraturan-presiden-nomor-95-tahun-2018>
- [28] R. A. Weber, *Information Systems Control and Audit*. 1999. Pearson Education.
- [29] S. Grimmelikhuijsen and A. Klijn, “The Effects of Judicial Transparency on Public Trust: Evidence from a Field Experiment,” *Public Admin.*, vol. 93, no. 4, pp. 995–1011, Jan. 2015, doi: 10.1111/padm.12149.
- [30] T. T. U. Nguyen, P. Van Nguyen, H. T. N. Huynh, D. Vrontis, and Z. U. Ahmed, “Identification of The Determinants of Public Trust in E-Government Services and Participation in Social Media Based on Good Governance Theory and The Technology Acceptance Model,” *J. of Asia Bus. Stud.*, vol. 18, no. 1, pp. 44–61, Jul. 2023, doi: 10.1108/jabs-04-2023-0160.
- [31] S. Rahardjo, *Ilmu Hukum*. 1991. PT. Citra Aditya Bakti.
- [32] E. A. Suryadi and H. Supardi, “Mewujudkan Sistem Peradilan Pidana Terpadu Melalui Case Management System (Studi di Kejaksaan Negeri Kota Bogor),” *Jurnal Suara Hukum*, vol. 3, no. 1, p. 1, Mar. 2021, doi: 10.26740/jsh.v3n1.p1-25.
- [33] Indonesia, Kejaksaan Agung RI. (2020). Keputusan Jaksa Agung Republik Indonesia Nomor 249 Tahun 2020 tentang Standar Operasional Prosedur di Lingkungan Kejaksaan Republik Indonesia. Accessed: Feb. 15, 2024. [Online]. Available: <https://jdih.kejaksaan.go.id/produk-hukum/detail?id=4354>
- [34] Indonesia, Pemerintah Indonesia. (2022). Nota Kesepahaman antara

Mahkamah Agung Republik Indonesia, Kementerian Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan Republik Indonesia, Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Republik Indonesia, Kementerian Komunikasi dan Informatika Republik Indonesia, Kementerian Perencanaan Pembangunan Nasional/Badan Perencanaan Pembangunan Nasional, Kejaksaan Republik Indonesia, Kepolisian Negara Republik Indonesia, Komisi Pemberantasan Korupsi Republik Indonesia, Badan Narkotika Nasional Republik Indonesia, Badan Siber dan Sandi Negara Republik Indonesia, dan Kantor Staf Presiden Nomor 4 Tahun 2022 tentang Pengembangan Sistem Peradilan Pidana Terpadu Berbasis Teknologi Informasi. Accessed: Feb. 15, 2024. [Online]. Available: <https://jdih.kejaksaan.go.id/produk-hukum/detail?id=4328>

- [35] Indonesia, Pemerintah Indonesia. (2020). Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Nomor 32 Tahun 2020 tentang Jabatan Fungsional Pranata Komputer. Accessed: Feb. 15, 2024. [Online]. Available: <https://peraturan.bpk.go.id/Details/143727/permen-pan-rb-no-32-tahun-2020>
- [36] A. Yulfitri and Y. F. Achmad, "Analisis Aktivitas Data Governance Pranata Komputer Berdasarkan DAMADMBOK," *Jurnal Rekayasa Sistem & Industri* (JRSI), vol. 7, no. 1, p. 50, Jun. 2020, doi: 10.25124/jrsi.v7i1.393.
- [38] Indonesia, Badan Pusat Statistik. (2021). *Peraturan Kepala Badan Pusat Statistik Nomor 2 Tahun 2021 Tentang Petunjuk Teknis Penilaian Angka Kredit Jabatan Fungsional Pranata Komputer* Accessed: Feb. 15, 2024. [Online]. Available: https://jafung.bps.go.id/upload/peraturan/Pranata_Komputer/Peraturan_BPS_2_2021_Juknis_Prakom.pdf
- [39] D. Radovanović, T. Radojević, D. Lučić and M. Šarac, "IT audit in accordance with Cobit standard," The 33rd International Convention MIPRO, Opatija, Croatia, 2010, pp. 1137-1141
- [40] T. Orakzai, "COBIT, ITIL and ISO 27002 alignment for Information Security Governance in modern organisations," SSRN Electronic Journal, Jan. 2014, doi: 10.2139/ssrn.2385845.
- [41] M. Setiati and A.S. Putri, "Implementasi Tata Kelola TI Menggunakan Framework Cobit-5 Pada Pt. Mba Consulting," *E-Prosiding Akuntansi*, vol. 3, no. 1, 2022, doi: 10.31326/v3i1.1177
- [42] D. F. Kurniawan, "Audit Tata Kelola Teknologi Informasi Pada Sistem Informasi Akademik Menggunakan Framework COBIT 5 (Studi Kasus: Amik Master Lampung)," *Jurnal Cendikia*, vol. 17, no. 1, pp. 227-232, 2019.
- [43] A. M. Syuhada, "Kajian Perbandingan Cobit 5 dengan Cobit 2019 sebagai Framework Audit Tata Kelola Teknologi Informasi," *Syntax Literate Jurnal Ilmiah Indonesia*, vol. 6, no. 1, p. 30, Jan. 2021, doi:

10.36418/syntax-literate.v6i1.2082.

- [44] ISACA, *COBIT 5: A Business Framework for The Governance and Management of Enterprise IT*. 2012. ISACA.
- [45] ISACA, *Process Assessment Model (PAM): Using COBIT 5*. 2012. ISACA.
- [46] S. Khasanah and T. Sutabri, “Perancangan manajemen layanan laporan bulanan internal berbasis IT menggunakan framework COBIT 5 pada Kejaksaan Negeri Ogan Komering Ilir,” *Journal of Comprehensive Science (JCS)*, vol. 1, no. 5, pp. 1310–1315, Dec. 2022, doi: 10.59188/jcs.v1i5.163.
- [47] N. S. Aqmarina and Muh. I. Latief, “Tata kelola teknologi informasi pada aplikasi Simkari CMS menggunakan framework COBIT 5 dengan domain EDM dan DSS (Studi kasus : Kejaksaan Negeri Penajam Paser Utara),” *INTEGER Journal of Information Technology*, vol. 6, no. 1, Jun. 2021, doi: 10.31284/j.integer.2021.v6i1.1578.
- [48] Indonesia, Kejaksaan Negeri Indramayu. (2024). Keputusan Kepala Kejaksaan Negeri Indramayu Nomor KEP-16/M.2.21/Cr.2/06/2024 tentang Rencana Strategis Kejaksaan Negeri Indramayu 2020-2024
- [49] Indonesia, Kejaksaan Agung RI. (2023). Peraturan Kejaksaan Nomor 4 Tahun 2023 tentang Rencana Strategis Kejaksaan Republik Indonesia Tahun 2020-2024. Accessed: Feb. 15, 2024. [Online]. Available: <https://jdih.kejaksaan.go.id/produk-hukum/detail?id=4401>
- [50] Indonesia, Pemerintah Indonesia. (1950). Undang-undang Nomor 14 Tahun 1950 tentang Pembentukan Daerah-daerah Kabupaten dalam Lingkungan Propinsi Jawa Barat. Accessed: Feb. 15, 2024. [Online]. Available: <https://peraturan.bpk.go.id/Details/59691>
- [51] Indonesia, Kejaksaan Agung RI. (2017). Keputusan Jaksa Agung Nomor: KEP-006/A/JA/01/2017 tentang Organisasi dan Tata Kerja Kejaksaan Negeri Ogan Komering Ulu Selatan. Accessed: Feb. 15, 2024. [Online]. Available: https://jdih.kejaksaan.go.id/inventaris/berkas/berkas_2711.pdf

Rujukan Elektronik:

- [7] Kejaksaan Republik Indonesia. “7 Perintah Harian Jaksa Agung 22 Juli 2021.” Kejati Banten. Accessed: Jan. 13, 2024. [Online]. Available: <https://www.kejati-banten.go.id/8-perintah-harian-jaksa-agung-republik-indonesia-2/>
- [8] Kejaksaan Republik Indonesia. “Jaksa Agung ST Burhanuddin Meluncurkan Program “Transformasi Digital Kejaksaan Menuju Kejaksaan yang

Handal dan Modern”. Kejati Jawa Timur. Accessed: Jan. 15, 2024. [Online]. Available: <https://kejati-jatim.go.id/jaksa-agung-st-burhanuddin-meluncurkan-program-transformasi-digital-kejaksaan-menuju-kejaksaan-yang-handal-dan-modern/>

[22] G. Braga. “How responsible for IT governance is the BOD?”. ISACA. Accessed: Jan. 26, 2024. [Online]. Available: <https://www.isaca.org/resources/news-and-trends/industry-news/2022/how-responsible-for-it-governance-is-the-bod>

[37] KSI Indonesia. (2017, April 18). “Satu Data Indonesia: Menuju Sistem dan Tata Kelola yang Lebih Baik demi Keberhasilan Pembangunan. KSI Indonesia”. KSI Indonesia. Accessed: Mar. 26, 2024. [Online]. Available: <https://www.ksi-indonesia.org/id/wawasan/detail/368-satu-data-indonesia-menuju-sistem-dan-tata-kelola-yang-lebih-baik-demi-keberhasilan-pembangunan>